

# TALLER DE SOCIALES

1. Describa dos situaciones en las cuales se evidencie el nacionalismo.
2. Por qué se le llamaba a los países de la península balcánica "el polvorín de los "Balcanes"?
3. ¿Qué idea tenían de la guerra los ciudadanos franceses que iban a la confrontación deseosos de defender a su país?
4. ¿Qué relación existía entre el rey Jorge V y el Zar Nicolás II?

## Solución

1. -Aquella paz, con unas cláusulas durísimas para Alemania, tuvo unas consecuencias nefastas para Europa, con la desaparición de cuatro grandes imperios y una nueva configuración territorial. En los años siguientes, el continente se vio inmerso en una enorme crisis.  
  
-El ejército alemán estaba absolutamente agotado y la entrada de los aliados en Bélgica en agosto puso al Reich contra las cuerdas. Los socialdemócratas germanos se hicieron con el poder que se materializaría al año siguiente en el Tratado de Versalles.
2. los problemas creados por el proceso persistente de disolución del Imperio otomano se unieron a una política cada vez más imperial, liderada por las potencias cristianas de la región. Esto contribuyó a que los Balcanes se convirtieran en el denominado (polvorín de Europa).

3. Ellos no sabían como era la guerra en realidad, pues pensaban que todo era maravilloso y que nadie resultaba herido y pues esto no era así por ende era que a ellos se les veía muy sonrientes y creían que saldrían con vida de esta guerra.
4. Eran primos